

EL TORREON

CIUDAD REAL

SUMARIO

Del 23 al 29
de abril de 1989

POLITICA

Las claves de la semana I
Crónica provincial X

REPORTAJE

Ciudad Real dobla la media nacional en número de suicidios VI

ECONOMIA

AGRICULTURA

UGT, descontenta con Bono XXIV
La cooperativa de ganaderos, satisfecha con la auditoría XXVI
Economía sobre la marcha XXVII
Perfiles de empresa XXVIII

PROVINCIA

Alcázar: los carniceros quieren autogestionar el matadero municipal XII
Muchas familias de Valdepeñas siguen esperando que la Junta les arregle sus pisos XVI
Lazarillo trabaja intensamente para recuperar la muestra nacional de teatro XIX

SOCIEDAD

Visor XXX
Dime y cuéntame XXXIV

CULTURA

El genero chico volvió a engrandecer La Solana XXXVIII

VARIOS

Guía XXIX
Deportes/Toros XXXVII
Agenda XL

LAS CLAVES DE LA SEMANA

UNIDAD DE MANIFESTACION

Declaraciones, malentendidos, comunicados y otras acciones semejantes han estado a punto de dar al traste con la celebración conjunta del 1.º de mayo por parte de los dos sindicatos mayoritarios UGT y CCOO. El convenio del campo ha sido, sin duda, uno de los puntos más conflictivos en el que al final no ha habido acuerdo. Pero bueno, «pelillos a la mar». Y al final convocatoria conjunta en el Día Internacional de los Trabajadores. Al fin y al cabo las demandas sociales son las mismas y el respaldo de los trabajadores, masivo.



MIGUEL ANGEL

José Luis Gil, secretario provincial de CCOO.

POR FIN EN BRUSELAS

Seguro que todos estaban un poquito nerviosos. Al fin y al cabo una presentación en la capital europea requiere un cierto nivel. El hotel President fue el punto de encuentro de personalidades provinciales e internacionales en un intento de promocionar al máximo los productos y las riquezas de nuestra provincia. En el acto de apertura estuvieron presentes catorce empresas vinícolas y cuatro queseras, previamente seleccionadas por los consejeros reguladores de denominación de origen. Después de tantos preparativos, todo saldría bien.

SE CLAUSURARON LAS JORNADAS SOBRE DROGAS

El pasado día 14 se clausuraron las primeras Jornadas Provinciales sobre Drogas a las que han asistido magistrados, fiscales, juristas, forenses, Guardia Civil y policías. En el acto de clausura, la última exposición corrió a cargo de Francisco Granados, con el título: «La explosión de la droga». Todos los asistentes recibieron su correspondiente diploma y asimismo se hizo entrega al gobernador civil, Joaquín Iñiguez, de un pergamino en el que se expresaba el reconocimiento de todos los agentes por su labor en pro de los mismos. Esta sorpresa fue acogida por parte del gobernador con visibles muestras de emoción.



P. PINTADO

Algunos de los ponentes en el acto de clausura.